

Liebe Freunde Opitz!

Heutzutage darf ich Ihnen danken für Ihren
drei letztem aus Kürze, die Sie's sehr wertvoll
gewesen sind. Man ist ja so glücklich, ein wenig
Worten von dem zu bekommen, der an einer
Glocke sitzt.

Mein herzges Programe läuft gut, glatt,
zufriedenstellend ab. Es bleibt also bei meinem
Plan, den den 20. bei Ihnen aufzukreuzen
und den Rest des Vatikanica Karb. post. aufzu-
arbeiten. Ich ist ja das Gottlob nicht. Ein paar
neue Lieder geschrieben. Eine müssen noch
Kreuzen, aber dabei können Sie mein leider
nicht helfen.

Nächste Woche kommt ich durch meine Freiheit
mein alter Kölner Freund Gerhard Kallen hin-
her - das gibt ein Wiedersehen! Ich freue mich
sehr darauf - ebenso auf das Wiedersehen mit
Walter Holzmann, dass ich Ihnen jetzt zu gewissen
Zeiten dgl. Otto Meyers & Theo Meyers.

Ihnen mit herzlichem Dank und
Ihr alter W. Engel

5 VIII. 86

N.B.: Erst kommen wir Mo bereits abends, falls
in Bonnberg kein quatsch möglich ist, in Jakob Di-
nachts ums mit Milch auto nach Bbg.